



# まっかぜ

男鹿市立男鹿北中学校  
 NO.10(最終号)  
 令和4年2月25日発行

## 令和3年度を振り返って

校長 石井 純

閉校まであと一ヶ月余りとなり、生徒や職員  
 の表情に、少しずつ寂しさが感じられるよう  
 になってきました。生徒たちの笑顔が輝いて  
 いたこの一年間を振り返ってみたいと思  
 います。

### 生徒のアイディアを生かして

前期生徒会は「Tomorrow Together ～輝き  
 続ける 北中に～」、後期は「Best and Last ～一  
 生の思い出に～」をテーマに、今までの伝統を  
 引き継ぐとともに思い出に残る一年間にしたい  
 という思いのもと、日々の活動や行事に意欲的  
 に取り組みました。体育祭、文化祭、なべっこ、  
 球技大会など、どれも生徒  
 たちがアイディアを出し合  
 って充実した行事になりま  
 した。3月の3年生を送る  
 会も楽しみです。



球技大会で司会する執行部

### 1人1台タブレットの活用

週に1度ほど、授業でタ  
 ブレットを活用しています。  
 夏休みや冬休みには自宅に  
 持ち帰ってオンライン学活  
 やレポート作成を行うなど、



社会科での調査活動

タブレットを活用する機会を積極的に設けてお  
 り、自在に使える生徒が増えてきています。

### 地域の皆様に支えられて

「職場体験」では今年度も地域の企業等に快  
 く受け入れていただきました。また、「太鼓教  
 室」「マリンスポーツ・着衣泳体験学習」など  
 で、地域の方から講師として指導していただき  
 ました。文化祭では3人のなまはげ太鼓クラ  
 ブ員が、指導者の細井さんやOBの古仲さんと一  
 緒に感動の演奏を披露しました。太鼓を披露で  
 きる地域の行事や、恒例の「お茶会」が中止と  
 なったのが残念ですが、様々な体験を通じて生  
 徒の学びが充実すると  
 もに、男鹿に対する理解  
 や愛着が深まりました。  
 ご協力ありがとうございました。



1年生の太鼓教室

この他にも、バレーボール部の男鹿湯上南秋  
 大会優勝や各種コンクールでの入賞など、様々  
 な場面で22名の生徒が活躍した、男鹿北中  
 最後の一年間でした。保護者や地域の皆様の  
 ご理解、ご支援に感謝いたします。

## 男鹿北中学校 沿革の概要

平成元.	11.	校章・校歌制定(公募)
2.	4.	1 男鹿北中学校創立
3.	4.	1 戸賀中学校と統合
5.	3.	1 校訓制定
11.	4.	1 新入生より制服をブレザーに変更
12.	11.	9 創立10周年記念式典・同窓会設立総会
18.	5.	21 第1回小中合同運動会
22.	10.	3 創立20周年記念式典
28.	9.	4 なまはげ太鼓クラブ活動25周年演奏
29.	7.	5 台湾貢寮國中学校との文化交流会

## ライオンズ文庫

男鹿ライオンズクラブ  
 様と下間俊悦様から、本  
 の購入費の寄贈がありま  
 した。多くの生徒が手に取って、読書に親しん  
 でいます。ありがとうございました。



## 北中の歴史を振り返る企画展

北浦地区市民憲章推進協議会の主催で、本校  
 の歴史を振り返る企画展が開催される予定です。

- 期間 3月18日(金)～21日(月)
- 場所 北浦市民センター特設ギャラリー

## 学校の風景



### (1)盛り上がりました、校内球技大会！

冬季休業前日の12月24日(金)、生徒会主催による校内球技大会(バドミントン)がありました。「全身全霊～負けて球るか Let's 勝time!!～」のテーマの下、全校体育で練習を積んできた4チーム(全校縦割り)が勝利を目指し、寒さを吹き飛ばす熱戦を繰り広げました。



### (2)高校説明会(2年生)

2月8日(火)、男鹿海洋高校、男鹿工業高校の先生方に来校していただき、高校生活や心構え等についてお話を伺いました。真剣に話を聞き、積極的に質問する2年生の姿に、お二人とも感心されていました。



### (3)第3回授業参観日

2月18日(金)、最後の授業参観がありました。授業での生徒たちの様子から一年間の成長の跡が感じられました。保護者の皆様、ご参加くださいましてありがとうございました。



【1年:理科】

【3年:国語】

### (4)閉校に向けた作業を進めています

閉校に向け、校内の備品等の片付け作業を進めています。北中の歴史を感じながら、一生懸命に取り組んでいます。



## コミュニティ・スクール情報

### ○第4回学校運営協議会

2月15日(火)、最終の第4回学校運営協議会が開催されました。今年度の学校経営等に関して委員の皆様にご説明した後、具体的な取り組み状況や成果と課題に対するご意見を頂戴し、評価をしていただきました。「確かな学力の向上」と「男鹿を愛する豊かな心の育成」について、“少人数であることを生かした取り組みがなされている。生徒も頑張っており、成果も上がっている。”との評価をいただきました。委員の皆様、今までありがとうございました。



## 3月の行事予定

- 1(火) 3年生を送る会
- 3(木) 同窓会入会式(3年生)
- 8(火) 公立高校一般選抜学力検査等実施日  
" 1・2年実力テスト
- 9(水) 卒業式予行
- 10(木) 閉校式(10:00) 卒業証書授与式(13:30)
- 18(金) 修了式
- 19(土) 春季休業(～4/5)
- 29(火) 出校日(お別れ会)



### 閉校式及び卒業式について

3月10日(木)の午前中に閉校式、午後に卒業式を予定しています。本来であれば地域の皆様や、本校の教育活動をご支援くださった皆様をお招きして盛大に開催するところですが、コロナ禍の影響に鑑み、少人数で執り行うことといたしました。大変残念ではありますが、趣旨をご理解くださいますようお願い申し上げます。



### 閉校記念誌を作成中です

閉校の前に、地域や関係者の方々を学校にお招きして、本校の歴史を振り返っていただく機会を設けたかったのですが、実施できませんでした。そこで、32年間の歴史を写真で振り返る記念誌を作成しています。学校報をお配りしているご家庭や施設等に、4月の男鹿市広報と一緒にお届けする予定です。お手に取り、男鹿北中の歴史を懐かしく振り返っていただければ幸いです。